

El hecho ocurrió durante esta madrugada, a raíz de un llamado denunciando ruidos molestos. Al llegar al lugar, personal policial habló con la encargada del inmueble quien señaló que se encontraba en una reunión social con amigos, por lo que Carabineros instruyó que los involucrados abandonaran la vivienda.

En esto, se constató la presencia de 4 mujeres y 4 hombres que se encontraban ingiriendo alcohol e infringiendo las normativas sanitarias, y el horario de toque de queda.

Anuncio Patrocinado

Dos de los imputados mantienen reiteraciones por este mismo delito. Por instrucción del fiscal, sólo la encargada de la casa pasa a control de detención. Seremi de Salud inicia sumario sanitario respectivo.

y tú, ¿qué opinas?

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

